

Émetteur : Brice Hardy

Destinataires : Tous les jeunes élus, G. Brun, M. Jacques, service communication

Date de la réunion : mercredi 04 septembre 2024 – de 16h00 à 18h15

Présents : DEQUATRE Noémi, DESPRES Benjamin, EUVRARD Gabriel, MALLET Tara, PERRIN-VIDOZ Louison, PERU Arthur, ROCHAS TEXEIRA William, ROUILLON IFFLAND Héloïse, ROUILLON IFFLAND Maxime, RUBILLON Sacha

Excusés : AUSSEL Maxine, BAKTHAR Yousra, EL HAJJAMI Youssef, PARADIS Ilana, TAHRI Imrane

Ordre du jour :

- Retour sur les évènements de l'été
 - o Sortie pré-rentrée
 - o Cérémonie des 80 ans de la Libération de Saint-Paul-Trois-Châteaux
- Brocante junior
 - o Rencontre de l'association
 - o Point sur les dons
 - o Présence du CMJ
- Rencontre de l'association Déclic Photo Tricastin
- Journée « sports de la glisse »
- Semaine du harcèlement
- Téléthon

Retour sur les évènements de l'été

Il est demandé aux membres du Conseil Municipal des Jeunes de s'exprimer sur les deux évènements vécus en cette fin de vacances d'été.

◆ Sortie de pré-rentrée

Onze membres du CMJ ont pu profiter d'une sortie au parc Spirou le vendredi 23 août, une semaine avant la rentrée scolaire, afin de leur permettre de se retrouver et passer du temps ensemble.

Interrogés sur cette action, il ressort que la journée a été très appréciée par les jeunes et qu'elle leur a permis de renforcer les liens entre eux.

◆ Cérémonie des 80 ans de la Libération de Saint-Paul-Trois-Châteaux

Les jeunes conseillers étaient bien représentés lors de l'inauguration du rond-point de la 3^{ème} division d'infanterie américaine et pour la cérémonie de la Libération qui a suivi. Six d'entre eux se sont portés volontaires pour cet évènement.

Ils ont accompagné d'autres personnalités lors du dévoilement des plaques sur le rond-point et intervenir en tant que porte-drapeaux tout au long de la cérémonie.

Les jeunes élus ont apprécié de pouvoir participer à cet évènement, montrer leur investissement et l'intérêt qu'ils portent à certaines actions sur la commune. Ils souhaitent maintenir et développer leur investissement sur ces commémorations en s'impliquant d'avantage.

Ils proposent de participer à la lecture d'un texte lors d'une prochaine commémoration, comme cela a pu se faire lors d'une précédente cérémonie ainsi que faire et lire un discours.

Les suggestions faites lors de la réunion seront remontées au service en charge de l'organisation des commémorations afin de réfléchir à l'implication qui pourrait être offerte aux membres du CMJ.

Brocante junior

◆ Rencontre de l'association 4 pattes sans toit

Barbara Feschet, présidente de l'association 4 pattes sans toit, est venue à la rencontre du Conseil Municipal des Jeunes pour présenter l'association, son fonctionnement et les actions qu'elle mène. Une belle séance d'échanges a suivi, ce qui démontre l'intérêt porté à cette cause par le CMJ.

Un des membres de l'association sera présent sur le stand solidaire lors de la Brocante junior.

Le site de l'association est accessible à cette adresse : <https://4pattessans toit.fr>.

Une cérémonie de remise des dons sera organisée dans les semaines qui suivent.

◆ Point sur les dons

Plusieurs jeunes élus ont rapporté des objets qui seront mis en vente sur le stand solidaire du Conseil Municipal des Jeunes lors de la Brocante junior. D'autres se sont engagés à les amener le jour J.

Les objets collectés sont variés : Playmobil, puzzles, jeux de société, peluches, vêtements pour enfant, livres... et le prix de vente sera fixé par les enfants. L'idée originale, qui consistait à laisser un prix libre, n'est finalement pas adaptée ni adoptée.

◆ Présence du CMJ

Les jeunes sont invités à s'inscrire sur le créneau de présence qui les intéresse. Un mail sera envoyé à ceux qui n'étaient pas présents ce jour afin qu'ils se positionnent.

De 8h00 à 10h30	De 10h30 à 13h00
Noémi	Héloïse
Gabriel	Maxime
Louison	Tara
Benjamin	

Si besoin et si possible, Maxime se propose pour venir sur le créneau de 8h à 10h30 en plus. Arthur souhaite participer mais ses activités ne lui permettent pas d'être présent sur la totalité d'un créneau. Il peut donc venir au moment où il le souhaite. Gabriel propose d'être présent sur le 2^{ème} créneau en cas de besoin.

Rencontre de l'association Déclic Photo Tricastin

Une des membres de l'association Déclic Photo Tricastin est venue à la rencontre des membres du Conseil Municipal des Jeunes afin de leur présenter l'association et les inviter à participer au vernissage de leur exposition ainsi qu'en parler autour d'eux.

Le vernissage aura lieu le vendredi 27 septembre 2024 à 17h30 en salle Louis Pommier.

Journée « sports de la glisse »

Le samedi 26 octobre 2024, la commune de Saint-Paul-Trois-Châteaux organise une journée autour des sports de la glisse en partenariat avec l'association Mosaïc.

Le CMJ est invité à participer à cette journée et à proposer des actions qu'ils souhaiteraient mettre en place.

Si un jury est constitué pour la JAM, ils aimeraient pouvoir en faire partie. Ils suggèrent aussi d'inciter les participants ou spectateurs à délaissier leurs voitures pour venir en roller ou à vélo.

Semaine du harcèlement

Afin d'organiser la semaine du harcèlement, 3 projets sont présentés au CMJ : la création d'un théâtre-forum, la participation à un micro-trottoir et la réalisation d'un œuvre collective.

Les jeunes sont invités à proposer leurs idées pour l'œuvre collective :

- Accrocher une banderole à un avion
- Utiliser le projecteur sur l'immeuble « le Tricastin » pour afficher des messages de sensibilisation
- Coller des dessins sur les murs
- Réaliser une BD format géant
- Réaliser une chanson avec un clip

Les idées seront partagées à Mosaïc et au Rubis'Cube. Une fois les idées retenues, les membres du CMJ en seront informés et pourront choisir de participer ou non.

Les jeunes élus peuvent s'inscrire aux différents projets en suivant ce lien :

<https://framadata.org/CMJSP3CProjetsHarcèlement>.

Téléthon

Ce sujet n'a pas été traité en raison du programme déjà chargé de cette séance et du grand nombre de projets en cours.

Les jeunes sont invités à participer activement lors de cet évènement afin de récolter des dons pour l'association. La préparation se fera lors d'une prochaine séance.

Questions diverses

Un des membres du CMJ raconte un accident qui s'est produit dans son entourage et alerte les personnes présentes sur les risques liés à la noyade. Elle suggère de prendre en compte ce danger dans la commune.

**La prochaine séance du CMJ aura lieu
le mercredi 25 septembre 2024
de 16h00 à 18h00
à Mosaïc.**